



Gauobmann Claus Bayer konnte an die 60 Teilnehmer aus den OG des Albvereins an der Jahresauftaktwanderung in Sigmaringendorf begrüßen.

FOTO: WOLFGANG METZGER

Jahresauftaktwanderung des Schwäbischen Albvereins

Über 60 Teilnehmer der OG trafen sich im Dorf

SIGMARINGENDORF – Es ist seit Jahren Tradition, das Wanderjahr im Oberen-Donau-Gau mit einer Jahresschlusswanderung aller Ortsgruppen ausklingen zu lassen, zu der hauptsächlich die OG-Vorsitzenden, Vorstandsmitglieder und Fachwarte aus dem Gau eingeladen sind. In diesem Jahr hatte die Ortsgruppe Sigmaringendorf zu dieser Wanderung eingeladen, die gleichzeitig auch als Jahresauftaktwanderung durchgeführt wurde, wie Claus Bayer, Vorsitzender des Obere-Donau-Gaus und der OG Sigmaringendorf bei seiner Begrüßung ausführte. An die 60 Teilnehmer trafen sich am Brunnen beim Rathaus, bevor man in zwei Gruppen zu unterschiedlich langen Wanderungen aufbrach. Gruppe eins, Richtung Waldbühne, auf dem örtlichen

Rundwanderweg zum Krottenbach und weiter zum Wusthauer Weiher, führte Claus Bayer an. Unterwegs gab er Wissenswertes aus der Region bekannt. Auf dem Rückweg zum Unterjägerhaus und zur Bruckkapelle waren viele in Gespräche vertieft und tauschten ihre gemachten Erfahrungen aus dem letzten Wanderjahr in den Ortsgruppen aus. Gruppe zwei hatte eine verkürzte Route, ebenfalls zur Waldbühne, dann aber hinunter an den Radweg zum Donauufer und zurück, gewählt. WF Alex Schwindt und Hans Steuerer begleiteten diese Gruppe, die als Abschluss der Runde zu einer Kirchen- und danach zu einer sehenswerten Krippenführung mit Hans Steuerer und Horst Pleyer eingeladen waren.

Zum Abschluss dieses Wandertages trafen sich alle im Kath. Gemeindehaus, wo Mitglieder des Dorfer Albvereins

mit leckeren, selbst gebackenen Kuchen und später auch deftig, mit Wurstsalat und Saiten, aufwarteten.

Claus Bayer dankte allen Teilnehmern, dass sie der Einladung so zahlreich gefolgt sind und begrüßte in ihrer Mitte den neuen Bürgermeister, Dominik Mattes. Dieser war im GH dazugestoßen und hatte Grußworte an die Gäste gerichtet.

Bayer gab in der Vorschau bekannt, dass die Jahreshauptversammlung des AV-Gesamtsvereins aus Stuttgart im Jahre 2026 erstmals in Sigmaringendorf in der Halle stattfinden wird, und lud bereits heute alle Aktiven zur Mithilfe für diese Großveranstaltung ein. Ebenso bat er um Unterstützung der Gemeinde und durch BM Mattes, der spontan zusagte. Bei netten Gesprächen und dem Austausch der Wanderpläne untereinander klang dieser schöne Wandertag aus. (stbox)